

Communiqué

Le 20 octobre 1994

N° 209

M. OUELLET ET M. IRWIN NOMMENT LE PREMIER AMBASSADEUR AUX AFFAIRES CIRCUMPOLAIRES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre des Affaires indiennes et du Nord, M. Ron Irwin, ont annoncé aujourd'hui la nomination de M^{me} Mary May Simon à titre de premier ambassadeur du Canada aux Affaires circumpolaires. Madame Simon est la première Inuit à occuper un poste d'ambassadeur. La nomination prendra effet le 31 octobre 1994.

«Les questions circumpolaires sont importantes pour tous les Canadiens. Depuis 25 ans déjà, M^{me} Simon consacre son temps et ses énergies à la cause des Inuit et aux problèmes circumpolaires, et elle pourra de ce fait représenter le Canada avec efficacité et compétence dans ses pourparlers avec les autres nations circumpolaires», a déclaré M. Ouellet.

«Ayant travaillé avec Mary Simon au cours de la dernière année, j'ai été impressionné par sa profonde connaissance et sa grande compréhension des problèmes et des questions circumpolaires. M^{me} Simon a été la porte-parole des Inuit pendant les deux dernières décennies, et je suis convaincu qu'elle saura apporter à ce poste une perspective unique qui fera d'elle un ambassadeur aux Affaires circumpolaires du Canada extrêmement crédible et efficace», a pour sa part dit M. Irwin.

La nomination d'un ambassadeur aux Affaires circumpolaires répond à un engagement électoral du nouveau gouvernement en matière de politique étrangère.

L'ambassadeur, qui relèvera des deux ministres, aura pour mandat :

- de représenter le Canada aux rencontres internationales portant sur les questions circumpolaires;
- de consulter les Canadiens qui s'intéressent à ce dossier, particulièrement les gouvernements du Nord et les groupes autochtones;

